

# はまだより

パナソニック松愛会  
横浜東支部／横浜西支部

2016年12月・2017年新春号 No.110  
ホームページ <http://www.shoai.ne.jp/yokohama/>

発行人 福島好雄  
編集人 小野喜一

## 心静かに清雅の朝 健やかな新年を

### 健康で生きがいある人生づくりをサポート



横浜東支部長  
福島好雄



横浜西支部長  
野口 彰

日頃は松愛会活動にご支援ご協力をいただき衷心より御礼申し上げます。

横浜東・西支部は、1982年に支部を設立してから来年で35周年を迎えます。この間、横浜の良き伝統を継承し、会員相互の親睦・友愛の絆を深めてまいりました。新3ヶ年計画（2015～2017）の最終年に当たる来年も、引き続き健康づくり活動を重点行事として展開いたします。本年は会員数が2,200名を超えたが、高齢化（平均年齢70歳）が進んだこともあり、各種行事への

参加率向上が大きな課題となっています。ぜひ今年も主要行事はもとより、社会貢献活動・クラブ活動・社会見学会などに引き続き積極的な参加をお願いします。

本年も残り1ヶ月、何かとせわしない時候となりました。会員の皆様にはご家族お揃いで健やかな新年を迎えることを祈念申し上げ年末のご挨拶とさせていただきます。

パナソニック松愛会 横浜東支部 部長 福島 好雄  
横浜西支部 部長 野口 彰  
横浜東・西支部 役員一同

### 新年を迎えるにあたって



パナソニック松愛会  
副会長  
波江正明

日頃は、松愛会活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

2015年度にスタートした“第四期中期計画”も、健康づくり活動、友愛活動、地域貢献活動等一定の成果を挙げることができ、会員数も29,000名弱になりました。急速に変化する社会環境、会員の高齢化、会員ニーズの多様化、新規入会者が減少する中、より身近で親しみのある松愛会活動をモットーに取り組んでまいりました。いよいよ最終年度を迎えます。今一度設立当初の精神を思い起こし、松愛会活動の原点は支部にあり、支部活動の原点は地域にあるとの認識に立ち、会員視点での活動を目指して取組んでまいります。

横浜東・西支部におかれましては、支部の良き伝統であります“会員の繋がり”を深化させられ、会員の皆様に喜ばれる活発な活動をお願いするとともに、会員の皆様には、積極的な参加をお願いいたします。会社も2018年に創業百周年を迎えます。今後も「バイ・パナソニック運動」を積極的に推進してまいりますので宜しくご協力のほどお願い申し上げます。末筆になりますが、会員の皆様にはご家族お揃いで輝かしい新年を迎えることを祈念し、年末のご挨拶とさせていただきます。

パナソニック松愛会 副会長 関東地区総括 波江 正明

# 一年のスタートは「新春懇親会」から

恒例の新春懇親会を下記のとおり開催します。多数のご参加をお待ちしています。

**詳しくは同封の折り込みチラシをご覧ください。**

● 日 時：1月21日（土）午前11時30分～（受付開始午前10時30分）

● 会 場：パナソニック（株）佐江戸事業所 S1棟3階食堂（旧松下通信工業）

\* JR鴨居駅下車徒歩10分

\* 鴨居駅から乗合タクシーを準備しております。

ご利用ください。



## まるで西洋の宮殿！迎賓館赤坂離宮を堪能 ー秋の社会見学会報告ー

10月18日（火）、「迎賓館赤坂離宮」と「旧岩崎邸」を訪れました。参加者は過去最高の101名（内ご夫妻30組）で、初めてご夫妻が一人参加者の数を上回りました。国宝の「迎賓館」は、明治42年に東宮御所として建設されたもので、日本における唯一のネオ・バロック様式の宮殿建築です。

現在、各国の元首や政府首脳などの国賓・公賓が宿泊し、会談やレセプションなど、華々しい外交活動の舞台となっています。「花鳥の間」をはじめとする建物内部の豪華さ、美しさ、さらに噴水越しに見る外観の優美さに驚嘆、感激の連続でした。昼食は今話題の「築地・場外市場」にて、築地ならではの活きのいい刺身や寿司に舌鼓を打ちました。

最後の「旧岩崎邸」は国の重要文化財。洋風建築、和風建築ともに素晴らしい、関東大震災にも耐えた明治時代の技術の確かさに驚きました。天候にも恵まれ、全員笑顔の1日でした。

（赤城 伸一記）



壮麗な宮殿建築の「迎賓館」の前で



和洋ともに見事な「旧岩崎邸」の庭園で



## 地球環境の健康を目指して 第26回「鶴見川鴨居高水敷」植生保全活動 報告

10月1日（土）鶴見川河川敷植生保全活動を実施しました。神奈川県横浜川崎治水事務所の呼びかけで、NPO法人鶴見川流域ネットワーキングと連携し2009年から続いているこの活動も今回で26回目となりました（写真）。当日は、あいにくの雨・曇りの天候でしたが、会員と家族、労働組合、NPO等から36名が参加しました。今年は、雨や台風の影響でオギなどの在来植物が倒れ、その上につる性の外来植物が覆っている状態でしたが、熱心な除去作業により、オギが顔をのぞかせました。作業終了後は、バーベキュー大会で参加者の労をねぎらい大いに盛り上りました。次回も皆様の積極的な参加をお願いします。（村松 克芳記）



## 女性2名も参加されて 「新会員歓迎・懇談会」報告

2016年度第2回新会員歓迎・懇談会を、10月23日(日)にパナソニック(株)佐江戸事業所南厚生棟にて開催しました。当日は9名の新会員を迎えることが出来ました。うち2名は女性会員ということで、華やかな雰囲気になりました。第一部で松愛会の概要・活動内容(主要行事・健康づくり活動・クラブ活動等)について紹介。第二部では自己紹介・近況報告・質疑と和やかな雰囲気の中、松愛会活動について理解を深めることができ、今後できるだけ行事に参加していきたいなどの感想をいただきました。次回開催は来年4月23日(日)の予定です。今回参加できなかつた方の参加を歓迎します。

(村松 克芳記)



女性会員を中心に記念撮影する新会員と両支部長



自作スピーカーの前の半崎さん



ご自慢の自作真空管アンプ



鴨居のケアプラザで



オーディオ・システムを手作りで製作する  
究極の趣味人

半崎 秀記さん 67歳(横浜市栄区)

ご自宅のリスニング・ルームに案内され、部屋を埋め尽くす自作の真空管アンプとスピーカーの山に圧倒されました。音楽を聴きませんか?と半崎さんの声で、我に返る。好んで聴くという1950年代のジャズが流れる。コンサート会場で聴くような生々しい音で感動しました。

ここで、半崎さんのプロフィールをご紹介します。ラジオ少年だった中学時代から自分の理想の音をすべて自作機器でつくり続けて約50年、いわば究極のオーディオ趣味人といえます。自作真空管アンプで音楽鑑賞を楽しむ同好会にも所属して、仲間との輪を広げています。

また、地域のケアプラザで毎月、ボランティアのレコード・コンサートを2年以上続けています。参加するシニア層に喜んでもらえるように収集したレコードを車のトランクに満載、いつでもボランティア活動できる体制です。

先日、鴨居地域ケアプラザでレコード・コンサートを取材しました。半崎さんの軽妙な語りで、参加された方の笑い声が絶えません、さらに懐かしいレコードで手拍子を打ったり、うなずいたり、2時間があっという間に過ぎました。

さて、半崎さんの今後の夢を聞きました。今まで自作したアンプの真空管は、すべて米国製ですが、なかなか手に入らない100年前の真空管でアンプを製作したいそうです。

取材の最後に、S Pレコード(78回転)を手作りの蓄音機で鳴らしていただきました。今まで聴いたことがない、実にすがすがしい音でした。

(レポーター・広報委員 浜田 博)

## ぶらり会

~今後の予定の詳細については「ぶらり会」で検索してください~

第378回  
12月10日(土)

「紅葉の鎌倉路ウォーク」

JR横須賀線 鎌倉駅 改札前 午前10時集合

第379回  
1月4日(水)

「川崎七福神めぐり」

東急東横線 日吉駅 改札前駅前広場 午前10時集合

第380回  
1月26日(木)

「3市民の森から帷子川(かたびらがわ)水源を訪ねる」

相模鉄道線 瀬谷駅 北口改札前 午前10時集合

\* いずれも雨天の場合は中止です。

\* 参加希望の方

当日、指定場所・時間までに集合。

\* 参加費200円。昼食、飲物、雨具等は各自でご用意ください。

(世話役) 村田秀夫さん 045-821-0465  
高木達雄さん 045-933-0495

# 「笑顔」で振り返る2016年

(他にも多くの写真が横浜東・西支部のホームページにあります。「松愛会 横浜」で検索できます)

新春懇親会（1/23）での楽しい歓談や、大抽選会の当選者の笑顔など（下3点）



春の社会見学会（4/21）では警視庁（下左 正面玄関で）と NHK（右 スタジオパークで）を見学しました



年次支部総会（5/21）での新役員紹介（左）  
と元気な歓談（右）



グランドシニア懇談会（9/24）（下3点）では  
古今亭菊龍師匠の落語（上右）で笑ったあと、お互い健康を誓う



食の健康 クッキングイベント  
(9/10)は家族の笑顔が  
いっぱいでした(右と下)